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Zitat von papahippie 

Hat in seiner Rede bei der MV viele gute und wichtige Punkte angesprochen, trotzdem
ist das Gefühl, das bleibt, am ehesten mit dem Wort "Befremden" beschrieben.

Der Sportvorstand eines mittelmäßigen Zweitligisten schwadroniert darüber, daß man
nie mehr als Letzter aus der 1. Liga absteigen will. Das ist der dritte Schritt vor dem
Ersten. Erstmal müssen wir aufsteigen, das wird kein Selbstläufer. Und wenn das nicht
gelingt, werden ihm seine großen Worte schmerzhaft auf die Füße fallen.
Berechtigterweise.

Ich denke mal das Palikuca kein großer Redner ist. Aber ich will ihm zugute halten das er den
Club lebt. Das spürt man schon, und man spürt das er ehrgeizig ist. Und da passt ein sang- und
klangloser Abstieg nicht dazu. Ich denke das er seine eigenen Befindlichkeiten auf die
Mitglieder übertragen wollte.
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